
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第１回定例会） 

質 問 順 位 １１   ５番 議 員    末 次  明     

質問事項１ 地域コミュニティの維持（行政組合の課題）について 

質問の要旨 

基山町は町外からの移住を歓迎する政策を進めている。現に、世帯数

は既存世帯からの独立もあり増加傾向にある。その中で行政組合に加入

しない世帯が増加しており、区長等の負担増加になっている。 

町の取組姿勢を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町は行政組合に加入しない世帯について、どのよう

に考えて対応しているのか 

  ア 松田町長の見解を問う 

  イ 現状の未加入世帯数は何世帯あるのか 

  ウ 町として負担増となることは何か 

  エ 現在どのような加入促進策を取られているか 

  オ 今後の取組策は検討されているか 

 

町 長 

 

 

 

質問事項２ 基山町ならではの特色ある取組をして犯罪や交通事故を撲滅せよ 

質問の要旨 

コロナ禍の中、社会情勢が大きく変化し、事件・事故の発生に対する

町民の不安が増加している。基山町は立地からして町外者の出入りが多

い町であり、町民の協力や賛同を得て安心安全のまちをアピールしてほ

しい。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町内における事件・事故発生に対する考えと取組に

ついて、松田町長の認識を問う 

 

(２) 防犯パトロールについて 

ア ながらパトロールの効果の検証はされているか。

今後の強化策は検討されているか 

イ 基山町安全なまちづくり推進協議会に、町として

どのような対応をされているか。ここ数年の取組の

評価はどのようなものか 

ウ 防犯カメラだけでなくドライブレコーダーの活

用など、現状の社会にあった新しいシステムの導入

の検討はしないのか 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 


